



INFORMACIÓN LOCAL

Grupo Municipal Popular - Vinaròs

Con las recogidas hoy se superan ya ampliamente las 3.000 firmas

Cercanías Ahora recoge en Benicarló 674 firmas en tan solo una mañana

Vinaròs 28-03-2009

Más de 650 personas han firmado esta mañana en Benicarló en la mesa petitoria que Nuevas Generaciones de Vinaròs ha instalado en la plaza del mercado. Según Luis Gandía, concejal popular vinarocense y presidente de Nuevas Generaciones “el éxito ha sido rotundo y así lo demuestran las 674 firmas que en tan solo 3 horas hemos recogido en el centro de Benicarló. Es una muestra más que esta comarca reclama más y mejores comunicaciones”

En la recogida de firmas han estado presentes concejales del Partido Popular tanto de Vinaròs como de Benicarló. Según Gandía “habíamos dicho que esta era una reivindicación comarcal, que beneficia por igual a Vinaròs, Benicarló o Peñíscola y por ese motivo hemos querido estar presentes en Benicarló para dar el pistoletazo de salida a esta recogida de firma y estamos más que contentos por la respuesta de los benicarlandos”

Gandía explicaba que “La recogida de firmas se ha iniciado a las 10 de la mañana, y aunque la lluvia ha aparecido sobre las 11 horas y durante un buen rato, no hemos parado, nos hemos tapado con paraguas o como hemos podido porque la gente venía igualmente a firmar y a mostrar su apoyo a esta causa. La recogida ha finalizado sobre las 13:15 horas”

Mamen Iruretagoyena, concejala de turismo de Benicarló indicaba también que “Benicarló se ha volcado con la campaña de Cercanías Ahora y a partir de ahora vamos a continuar con la recogida de firmas en Benicarló porque los ciudadanos de nuestra ciudad se merecen un servicio ferroviario más digno del que nos ofrece RENFE y el Gobierno Central”

Finalmente Gandía informaba que “después de las más de 2.500 firmas de Vinaròs, después de ver la reacción de los ciudadanos de Benicarló esta mañana, nuestra próxima estación será Peñíscola. En las próximas semanas vamos a desplazarnos hasta Peñíscola para dar la oportunidad de que firmen y se unan a esta reivindicación y después de Semana Santa queremos que este tren reivindicativo, este tren de exigencia de más trenes de Cercanías llegue también a Alcalá de Chivert y Torreblanca.”

El concejal popular daba a conocer que “el Partido Popular de esta comarca está unido para exigir más trenes de Cercanías y el gobierno central deberá escuchar nuestra voz y ofrecer una solución porque no permitiremos que RENFE y el Ministerio de Fomento se continúen riendo a la cara de los ciudadanos del Baix Maestrat.”